

CASA EN VENTA CIRCASIA
QUINDIO

Venta : \$1.250.000.000



			
240 M2	4 Cuarto(s)	3 Baño(s)	1 Garaje(s)

En una de las zonas más tranquilas y acogedoras del departamento del Quindío, se encuentra esta espectacular casa en venta en Circasia, un municipio que combina la tranquilidad de la vida rural con la comodidad de una zona urbana cercana. Esta propiedad cuenta con un amplio terreno de 240 M2 y una construcción de 234 M2, lo que garantiza espacios amplios y cómodos para ti y tu familia.

Sus 4 habitaciones son perfectas para recibir a tus seres queridos y ofrecerles una estadía confortable, además, cada una de ellas cuenta con su propio baño, lo que garantiza privacidad para todos. La casa también cuenta con un garaje, ideal para proteger tus vehículos de cualquier inclemencia del clima.

Si tienes mascotas, no te preocupes, ya que esta casa en venta en Circasia admite la presencia de tus amigos peludos. Además, tu comodidad y bienestar están garantizados, gracias a los servicios de agua, electricidad y gas domiciliario que ofrece la propiedad. También encontrarás armarios empotrados en cada alcoba, lo que te permitirá mantener todos tus objetos ordenados y organizados.

Con una cocina integral completamente equipada, preparar tus comidas será una tarea sencilla y agradable. Además, podrás disfrutar de la luz natural que entra por las doble ventanas y del suelo de cerámica o mármol de alta calidad, que le da a la casa un toque de elegancia. La zona de lavandería es amplia y cómoda, lo que hará que esta tarea diaria sea más llevadera.

Otra de las ventajas de esta casa en venta en Circasia es su biblioteca/estudio, un espacio ideal para el trabajo o el estudio en casa. Además, cuenta con un depósito, perfecto para guardar tus objetos más valiosos o aquellos que no utilices con frecuencia. El hall de alcobas es un lugar perfecto para relajarte y descansar.

Sin duda, esta propiedad es un inmueble de lujo, que ha sido reformado para ofrecer la mejor experiencia de vida a sus nuevos dueños. También cuenta con una hermosa sala de usos múltiples, ideal para reuniones con amigos y familiares.

Pero además de todas estas características internas, esta casa cuenta con una ubicación privilegiada, ya que se encuentra en una de las zonas más tranquilas de Circasia, con acceso pavimentado y cerca de colegios y universidades, ideales para la educación de tus hijos. También encontrarás transporte público cercano, lo que facilitará tus desplazamientos.

Por último, no podemos dejar de mencionar las características externas de esta propiedad, que incluyen una barbacoa/parrilla, perfecta para disfrutar de un delicioso asado en familia, además de un centro médico cercano, que te brindará la tranquilidad de contar con servicios de salud a poca distancia de tu hogar. La casa también está ubicada cerca de jardines y colegios, ideal para los más pequeños, además de restaurantes y kioskos, para que no tengas que alejarte demasiado para tus compras diarias. Y para completar este oasis, cuenta con un hermoso patio donde podrás disfrutar del aire libre y la naturaleza.

CONTACTAME 3187944789



Código: 9546707